

Der Künstler Josef Schädler freut sich zusammen mit seiner Frau Gerda (links) und der Initiantin Anita Brüesch, Marketing-Leiterin von Terdall. (Foto: mb)

Eine neue Idee

Terdall Oeuvre Präsentation

hb. — Eine neue, sehr originelle Idee wurde am Donnerstag abend im Hotel Schlössle in Vaduz vorgestellt. Auf schöner, handgeformter, zweifach gebrannter Flasche wird mit besonderem Verfahren ein Bild eingebrannt, das jedem Reinigungsvorgang widersteht. Da jeweils eine einzige Serie hergestellt wird und dies in sehr limitierter Auflage, sind diese Flaschen ein begehrter Artikel vor allem für Sammler.

Jede Flasche ist handnummeriert und einzeln hergestellt, somit ein Original, das, wie ein wertvoller Teppich, kleine Unterschiede in der Farbe und der Ausführung aufweist. Der Inhalt entspricht dem Bild auf der Aussenseite, d.h. die Flasche wird mit einem auserlesenen Tropfen aus der entsprechenden Gegend gefüllt und eignet sich somit auch als ganz besonderes Geschenk.

An diesem Abend wurde nun die Flasche mit einem Bild des Schlosshofes, gemalt von Josef Schädler aus Triesen, vorgestellt. Eine besonders gelungene Darstellung. Die klaren Konturen, man könnte es eine kolorierte Zeichnung nennen, des Originalbildes eignen sich besonders für diese Art der Reproduktion. Elf Flaschen mit Bildern von verschiedenen Künstlern aus der Schweiz und nun aus Liechtenstein wurden bisher geschaffen von der Firma Terdall und hier gezeigt.

Einige Bilder von Josef Schädler ergänzten die geschmackvoll aufgebaute Ausstellung. Unter diesen Bildern

Schädlers befanden sich auch vier neue Aquarelle, die den Innenhof von Schloss Vaduz zeigen. Diese Aquarelle begeisterten die Besucher aus dem In- und Ausland.

Leider war es nur möglich, an diesem einen Abend dieses neue Produkt vorzustellen. Es hätten sich sicherlich noch mehr Interessenten eingefunden.

Diese Flaschen sind nicht in einem Geschäft erhältlich. Wer also etwas Besonderes erstehen will, muss sich an die Fa. Terdall AG, Zürcherstr. 6, Postfach 201, 8852 Altendorf wenden.



Eine Innenansicht von Schloss Vaduz ziert die Terdall-Oeuvre IX-Flasche. (Foto: zvg)

Liechtensteiner Vaterland

Samstag, 6. Oktober 1990